



CONVOCATORIA A AUTORES

Equinoccio, Volumen V, número 2 - Primavera de 2024

VÍNCULOS: YO-OTRO, MUNDO

Invitamos a participar del próximo número de *Equinoccio, Revista de psicoterapia psicoanalítica*. A partir de la experiencia clínica, es inevitable pensar en los entresijos de las dinámicas vinculares como escenarios de potencial sufrimiento en la actualidad. Desafiados e interpelados por éstas, con la propuesta de "Yo, otro" nos proponemos pensar en las categorías del yo y de la otredad y problematizar los modos en que producimos y somos producidos, en el seno de las dinámicas vinculares actuales.

Para abordar la siempre dilemática delimitación yo-otro, podemos apelar a paradigmas que privilegien lo intersubjetivo, en los que destaque el valor fundamental del otro y su prioridad en los procesos de constitución del psiquismo. O podemos remitirnos a concepciones del otro como alteridad, que contemplen el reconocimiento ontológico, o la postura ante las legalidades y la ética que se construyen en presencia del semejante y en el marco de las premisas culturales.

También, podemos considerar los discursos que hacen al lazo social en la constitución subjetiva. La inclusión de la palabra "mundo" en el título de la convocatoria pretende darle cabida a pensar sobre las formas en que cada contexto cultural concibe y delimita los estatutos de semejante y ajeno, del yo y el otro, del igual y el diferente. Hoy, no resulta insensato asumir que las lógicas sociales de desigualdad, incertidumbre, o inmediatez, generan, cotidianamente, malestares que nos atraviesan dentro y fuera del consultorio. Éstos dan lugar, muchas veces, a complejas dialécticas donde conviven y colisionan aspectos como el deseo individual, la ética, o la realidad social.

Es desde estas consideraciones que invitamos a pensar y problematizar las dinámicas vinculares en relación a algunos de los desafíos que nos propone la actualidad, tales como el vínculo con la virtualidad o las redes sociales, las interseccionalidades como género, diversidades y distintos grupos sociales, o las lógicas de violencia y exclusión, entre tantos.

Partiendo de las dinámicas vinculares predominantes, la complejidad inherente al binomio yo-otro, o las distintas realidades y los desafíos que imponen los lazos sociales actuales, los invitamos a reflexionar sobre sus consecuencias en el proceso de subjetivación o, en definitiva, en lo que implica, hoy, vincularse, ser y estar con otros en el mundo.

Fecha de presentación: **15 de julio 2024**

Recepción de originales: biblioteca@audepp.org

Consejo Editorial de AUDEPP